「新型コロナウイルス感染症に関する片品村長メッセージ」

村民の皆様へ

現在、猛威を振るっている新型コロナウイルス感染症は、短期間で全世界に広がり、国内でも全国に緊急事態宣言が発出され、県内でも多くの感染が伝えられています。

そんな中、日頃から利根沼田地域の医療に多大な貢献をいただき、今回、他地域の感染者受け入れ要請に応え、細心の注意を払いながら治療にあたった利根中央病院の片品在住の方も含めた看護師の方の感染が確認されてしまいました。

誰もが感染してもおかしくない状況下、感染リスクを負いながら懸命に 診療等にあたった医師や看護師の皆さんを始め、病院関係者の皆さんには 深く感謝と敬意を申し上げますとともに、最前線で新型コロナウイルスと の戦いにより不幸にも感染した皆さんの 1 日も早い回復を願うものであり ます。

濃厚接触者も含めて感染を疑われる方が増え、まさに、新型コロナウイルスとの戦いの真っ只中です。

感染した看護師やご家族の皆様・病院並びに病院関係者への非難、偏見等 がないよう皆様には冷静な対応をお願いいたします。

片品村においても、4月22日に臨時議会を開催し議員の皆さんへの協力 要請と生活支援のための補正予算の認定をしていただきました。

今後も感染防止対策と経済への影響緩和対策などできる限りの対策を講じていきたいと考えています。

いまだ収束が見えず、厳しい状況が続くなか、一人一人の自覚が大切であると思います。毎日の健康管理、手洗いの徹底と3密を避けることが大切です。外出の自粛などとあわせ、感染防止にご協力をお願いいたします。

令和2年4月22日 片品村長 梅澤 志洋